



La Rochouette



Le journal du club Supporter des équipes
de Volley-Ball de Melun Val de Seine La Rochette

N°28
Février 2007

Retour sur le week-end à Schaffhausen, en Suisse, pour le tournoi qualificatif de la CEV (Coupe d'Europe des Villes), où malheureusement les Rochettoises sont passées de très près à côté de la première -et seule- place qualificative pour le tour suivant : c'est l'équipe Suisse qui termine en effet première aux points-avrage...

Le tournoi, disputé durant le week-end du 5 au 7 Janvier dernier, réunissait les équipes de Kanti Schaffhausen (club organisateur), les Grecques de l'A.O. Markopoulo, les Portugaises de Ribeirense Pico, et bien sûr nos Rochettoises.

Melun Val de Seine avait pourtant bien mal débuté le tournoi en perdant son premier match contre Schaffhausen en 5 sets (15-12 au 5^{ème} set après avoir été mené 2 sets à rien) ; l'équipe s'est malgré tout bien rattrapée lors des deux autres matches qu'elle a remportés chacun par 3 sets à 1 tandis que Kanti Schaffhausen perdait contre toute attente contre Markopoulo lors de leur second match ! Le dernier match de ce tournoi, opposant Kanti Schaffhausen aux Portugaises de Pico se révélait décisif : les Suissesses ne devaient pas perdre de set pour avoir une chance de terminer premières, la qualification se jouant alors à la meilleure différence de points... Et malheureusement pour nos couleurs, c'est bien ce qu'il advint, Schaffhausen arrachant sa qualification pour un coefficient de points de 1.165 contre 1.044 pour MVS La Rochette...

Mais on retiendra la bonne performance de Melun Val de Seine La Rochette VB, qui a su élever son niveau de jeu, prouvant que l'on pouvait compter sur sa présence dans le haut du tableau pour la suite du Championnat de France.

Aussi, les Chouettes Supporters sont heureux de vous retrouver pour les matches-retour du Championnat où Melun Val de Seine avait bien commencé l'année avec trois victoires qui maintiennent l'équipe à la cinquième place du classement (à égalité de points avec Mulhouse), au contact du trio de tête, avant la défaite incompréhensible à Villebon.

N'oublions pas non plus la belle victoire en Coupe de France au Cannel lors des 8^e de finale, où nos demoiselles ont facilement gagné 3 à 0 ; elles vont maintenant rencontrer l'équipe de Saint Raphaël (qu'elles viennent de battre en Championnat) en ¼ de finale, le samedi 3 Mars à Tabourot, et nous serons nombreux à les encourager !

Quant à la phase finale de cette Coupe de France, elle se déroulera le premier week-end d'Avril à Auxerre, pas vraiment loin de nos terres... Nous pouvons espérer que nos Rochettoises seront au rendez-vous !

Chouette Serge et Chouette Bruno



Dimanche 7 janvier à Schaffhausen en Suisse

A+GLASS



A MELUN

112, route de Nangis - CD 408
77000 MELUN Vaux le Pénit
Tél. 01 64 37 70 77
Fax 01 64 37 69 78

A FONTAINEBLEAU

97, rue de France
77300 FONTAINEBLEAU
Tél. 01 64 69 06 02
Fax 01 64 69 02 06

LE SPECIALISTE DU VITRAGE & DE L'ECLAIRAGE

Au sommaire de ce numéro :

- Pages 2 et 3 : Le portrait de Milica Budimir
- Page 4 : Les brèves
- Page 5 : Françoise Larrieu : « j'aime les sports co... »
- Page 6 : Le périple européen des Chouettes en Suisse



9 place de l'Ermitage 77000 MELUN
Tél. : 01.64.83.02.02
Face au Palais de Justice de Melun



Jusqu'au 31 mars 2007
Contrat AUTO : jusqu'à 3 mois gratuits
Contrat HABITATION : jusqu'à 4 mois gratuits

Manolito MANCA
Agent général
Assurances - Placements - Crédits
9 place de l'Ermitage
77000 MELUN
Tél. : 01.64.37.22.38

Le portrait de Milica Budimir

- A propos de ta vie personnelle ...

Où et quand es-tu née ?

Je suis née le 23 janvier 1982 à Zrenjanin, ville de Serbie qui est à environ 70 km au nord de Belgrade et à 30 km à l'est de Novi Sad.

Parle-nous de ta famille...

J'ai une sœur aînée qui a vingt neuf ans. Ma mère et mon père sont serbes, ils sont tous les deux ingénieurs.

Et après le volley, qu'envisages-tu ?

Pour l'instant, je ne sais pas exactement. Je verrai plus tard car j'ai plusieurs possibilités. Peut être resterai-je dans le milieu du volley-ball comme « coach », ou bien j'ouvrirai une école de volley-ball pour les jeunes talents prometteurs, ou pourquoi pas ouvrir un centre sportif avec salles de gymnastique et salon de beauté. Je verrai...



- A propos de ta vie professionnelle ...

Comment es-tu venue au volley-ball ?

J'ai pratiqué en premier le basket-ball. Je suis « tombée dedans » lorsque j'étais toute petite, j'ai appris à marcher sur un terrain de basket. D'autre part, mon père était entraîneur de basket... Mais mon père voulait que je joue au volley-ball car c'est un sport plus féminin. Cependant, j'ai continué à pratiquer en parallèle le volley et le basket mais mes parents ne le savaient pas. Un jour, ils m'ont dit qu'ils allaient m'acheter mes chaussures préférées, très onéreuses, si je décidais de continuer à jouer au volley....

Quel a été ton parcours avant d'arriver à La Rochette ? As-tu déjà joué à l'étranger ?

Oui, avant d'arriver à La Rochette cette saison, j'ai joué l'an passé en Espagne à Cordoba (D1) puis en Grèce à Panathinaïkos Athènes (D1). Avant cette expérience à l'étranger, j'ai joué dans différents clubs de mon pays.

Puisque tu as joué dans trois championnats à l'étranger (Espagne, Grèce et France), quelles sont leurs différences (tactique, vitesse, public, entraînements) ?

Ce sont trois championnats totalement différents. Chaque équipe à sa propre tactique et vous devez vous adapter à chaque situation. L'Espagne est le deuxième championnat en Europe, derrière l'Italie, et il y a de grandes joueuses. En Grèce, il y a le meilleur public et j'ai joué là-bas dans le club grec le plus connu, le Panathinaïkos Athènes, où il a une très bonne organisation,

Pourquoi avoir choisi de venir à La Rochette ?

Mon parrain a joué au volley-ball à Melun. Il m'a parlé de ce club, c'est ce qui m'a décidé de venir ici... J'ai entendu dire que c'était un très bon club, avec une très bonne organisation et plein d'autres choses. Je confirme...

Memo Couture

Retouches et Coutures.
Tous vêtements et
toutes matières
Travail soigné
Dépôt pressing

Tél : 01.60.65.33.24
Port : 06.68.88.95.56

Place de l'Ermitage
en face du Palais de Justice
3 rue Daubigny 77000 MELUN



OUVERT
du mardi au samedi de 8h30 à 20h
et le dimanche de 9h à 14h.
Fermé le lundi



Le portrait de Milica Budimir (suite)

Ton service puissant fait des ravages dans les défenses adverses... Juste avant de servir, as-tu une préparation spécifique ?

Je n'ai pas de préparation spécifique, juste l'envie de donner le meilleur de moi-même pour mon équipe. Mon objectif est de marquer le point sur ma mise, et si ce n'est pas le cas, dans un second temps, de ne pas favoriser une bonne attaque de l'équipe adverse ainsi que de me placer en réception. Mais parfois, juste avant de servir, il m'arrive de penser que je suis en train d'offrir un présent à mon ami...

Quels souvenirs garderas-tu de la coupe de la CEV disputée en Suisse ? Vous êtes passées tout près de la qualification.. N'avez-vous pas des regrets d'avoir eu du mal à rentrer dans la partie à chacun de vos trois matches (perte du 1^{er} set à chaque match) ?

C'était une mauvaise période pour nous. Nous n'avons pas montré ce dont nous étions capables. C'était juste après les fêtes de fin d'année et je pense que ce n'était pas le bon moment pour disputer un tournoi aussi important. Bien sur, je ne suis pas satisfaite car nous avons été éliminées à la différence de points avec Schaffhausen. C'est une bonne leçon que nous devons retenir, nous devons être agressive dès le premier point, c'est notre premier et plus gros défaut. Je pense que nous allons y remédier, nous travaillons pour ça.

Quel est ton meilleur souvenir de volleyeuse ?

La période où j'ai disputé les championnats d'Europe et du Monde avec l'équipe nationale junior reste un bon souvenir. Mais le meilleur jusqu'à présent, et qui restera gravé dans ma mémoire, c'est la saison dernière en Grèce car nous avons réalisé le doublé coupe-championnat.



Parcours volley :

De 1995/1996 à 1999/2000 : "Postar" Zrenjanin
A disputé la coupe de la CEV en 1999/2000
De 2000/2001 à 2001/2002 : "SREM" Sremska Mitrovica
De 2002/2003 à 2003/2004 : "KLEK" Zrenjanin
En 2004/2005 : Etoile Rouge de Belgrade
A disputé la ligue des Champions
En 2005/2006 : Cordoba VBC (Esp) puis Panathinaikos Athènes

Palmarès en club :

Doublé Coupe-Championnat de Grèce en 2006

J'aime :

Le singe
Le jus d'orange
Les boissons énergétiques
La viande et les pâtes
Les fraises, l'ananas et la pêche
Les shows politiques
Vlada Georgijev (chanteur serbe), Eros Ramazzotti
et la musique grecque.
Le film « Pretty woman »
Julia Roberts
Ecouter de la musique, la lecture
Surfer sur le web
Le basket-ball et le tennis
Les sportifs Dejan Bodiroga (basketteur serbe),
Goran Vujecic (volleyeur monténégrin) et Vladimir
Grbic (volleyeur serbe)
L'amitié, l'honnêteté et la sincérité

Je n'aime pas :

Les reptiles
Le pamplemousse

La Rochouette est éditée par l'association

« **LES CHOUETTES SUPPORTERS**, le club Supporter des équipes de Volley-Ball de Melun Val de Seine La Rochette »
Maison des Associations - Impasse des Pincevents - 77000 LA ROCHETTE

Nous tenons à remercier toutes les chouettes ayant participé à la réalisation de ce journal.

Directrice de la publication : Patricia FRIGOUT Rédacteur en chef : Jean-Marie TRAN

Ont participé à ce numéro : Philippe FRIGOUT, Serge GALLAIS, Didier HANS, Bruno SAACKE et Jacques TRIBOTTE .

Tirage : 300 exemplaires

Les brèves

Tirage au sort des $\frac{1}{4}$ finale de la Coupe de France :

- RC Cannes - Stella Calais (N1)
- Melun Val de Seine La Rochette - AS St Raphael
- ASPTT Mulhouse - Béziers VBG
- Vandoeuvre-Nancy - USSP Albi

Les rencontres auront lieu le samedi 3 mars 2007 à 20h00.

La phase finale de la Coupe de France féminine aura lieu à Auxerre (Complexe sportif des Hauts d'Auxerre) les vendredi 6 avril (demi-finales) et samedi 7 avril (finale)

Séverine Liénard out jusqu'à la fin de la saison :

L'ancienne rochettoise et actuelle capitaine du Béziers VBG s'est blessée au genou début janvier lors du tournoi de la Coupe de la CEV à Pila en Pologne. Séverine Liénard a été opérée des ligaments croisés du genou gauche, elle est out pour le reste de cette saison. Les Chouettes Supporters lui souhaitent un prompt rétablissement.

Ce club est toujours à la recherche d'une joueuse qui sera engagée en tant que joker médical.

Retour gagnant de Vicca Ravva :

En match aller des play-offs à 12, le RC Cannes a battu au palais des Victoires l'équipe polonaise de Winiary Kalisz par 3 sets à 0 (25/23 25/22 25/19). Après plus de dix mois d'absence, Victoria Ravva, remplaçante, est rentrée sur le terrain à chaque fin de set. Le match retour a eu lieu la semaine dernière, Cannes s'est imposé 3 sets à 1 en Pologne et disputera les play-offs à 6 contre l'équipe espagnole de Marichal Ténérife.

Le nouvel entraîneur national bientôt connu :

Annabelle Prawerman, ancienne rochettoise et ex-internationale A (période 1980 à 1989) et actuelle adjointe au Directeur Technique National chargée du Beach-volley depuis 2001, a décliné le poste d'entraîneur de l'équipe de France senior féminine. Le poste est vacant depuis septembre 2006 suite à la non-reconduction du contrat de Yan Sanchez.

L'actualité du volley sur le site des Chouettes Supporters :

Retrouvez l'actualité du volley-ball féminin sur notre site : <http://www.chouettes-supporters.fr.st/> rubrique « les brèves »

Les Chouettes Supporters font des émules :

La fille d'un de nos nouveaux partenaires, BB Graph, a découvert le volley en venant assister à quelques matchs à Tabourot.

Depuis début janvier, elle pratique le volley chaque mercredi après-midi dans la catégorie SMASHY (baby-volley).

La Nationale 3 a besoin de soutien !

Au deux tiers du championnat, la Nationale 3 est lanterne rouge. Elle a besoin d'être supporter le dimanche à 14h au gymnase René Tabourot :

le 25/02/07 contre CSM Clamart
le 11/03/07 contre ASUL Lyon VB
le 01/04/07 contre AS Aixois
le 22/04/07 contre le R. C. F.

Elles sont indispensables :

Sans elles, il n'y aurait pas de match.



Lors du match contre St Raphael, Cassandra, Sandra, N'Dei et Noémie officiaient autour du terrain.

Leur objectif : qu'un ballon soit toujours disponible près de la ligne de service.

Cela ne les empêche pas de regarder également le match comme spectatrices avisées puisqu'elles pratiquent toutes le volley au sein du MVS La Rochette (catégories minimales ou cadettes).

Top Teams Cup : fin de l'aventure européenne pour l'USSPA Albi VB

Les albigeoises ont été éliminées par les néerlandaises de Plantina Longa Lichtenvoorde en quart de finale.

Elles ne disputeront donc pas le « final four ». Après leur défaite au Pays-Bas par 3 sets à 0, elles n'ont pu renverser la vapeur dans leur chaudron du Cossec : défaite 3 sets à 2.

Pour plus de renseignements sur « Les Chouettes Supporters », vous pouvez nous joindre de différentes façons :

- En nous écrivant : Les Chouettes Supporters, Maison des associations, Impasse des Pincevents, 77000 La Rochette.
- En vous connectant sur notre site Internet : www.chouettes-supporters.fr.st / chouettes.supporters.free.fr
- En nous écrivant via le courrier électronique : chouettes.supporters@netcourrier.com
- En prenant contact avec la présidente du club. : Mme Patricia Frigout - Tél. : 06.70.56.26.03

Françoise Larrieu : « j'aime les sports co... »

On peut aimer le volley sans l'avoir pratiqué en compétition. C'est le cas de Françoise Larrieu, une ex internationale junior et espoir de... basket qui suit avec une grande assiduité les matches de Pro A au gymnase René Tabourot. Cette ancienne infirmière, devenue cadre hospitalier à l'hôpital Marc Jacquet à Melun, a accepté sans se faire prier de se prêter au petit jeu des «questions-réponses». C'est d'autant plus intéressant qu'elle s'exprime dans le langage imagé de toute bonne sportive et qu'elle possède une mémoire d'éléphant !



Question : - Depuis quand suivez-vous le Volley à La Rochette ?

Réponse : «Il y a environ sept ou huit ans. Ayant lu des articles élogieux sur cette équipe dans les journaux locaux j'ai eu envie, un soir, d'aller les voir à l'œuvre. J'ai été conquise tout de suite et, depuis, je ne rate pratiquement aucun match. Ma mère, qui m'accompagne à chaque fois, est devenue elle aussi une fidèle supportrice...»

Q : - Qu'est-ce qui vous plaît dans le volley féminin ?

R : «Au départ je voulais surtout suivre un sport collectif de haut niveau à travers les prestations d'une équipe évoluant dans la région. Cela aurait pu être du basket ou du handball que j'ai pratiqué dans ma jeunesse. Très rapidement je me suis prise au jeu dans ce sport que je connaissais assez mal. Mais j'en ai vite saisi toutes les subtilités. A l'époque où j'ai mordu à l'hameçon les joueuses phares étaient Rikka Lehtonen et Nadège Colaciuri. Pour mes débuts j'ai été aînée...»

Q : - Que pensez vous des résultats de l'équipe actuelle par rapport à celle de la saison passée ?

R : «Il est certain qu'au début de saison elle a quelque peu souffert de la comparaison avec sa devancière, vice championne de France et quart de finaliste de la Coupe d'Europe. C'est normal car huit joueuses sur dix étaient parties sous d'autres cieux. Avec les nouvelles venues il a fallu reconstruire complètement le collectif et cela a pris du temps. Je pense qu'elles sont sur la bonne voie. Elles sont jeunes, elles progressent de match en match et disposent d'un gros potentiel physique. Le tout, maintenant, sera de garder cette ossature le plus longtemps possible... »

Q : - Les voyez-vous terminer le championnat dans les quatre premiers et, du même coup, de disputer la phase finale ?

R : «Cela s'annonce difficile mais je pense que c'est faisable. A condition, toutefois, de réussir un sans faute durant les dix dernières rencontres. A part Cannes, pourtant moins fort que par le passé, toutes les équipes me semblent à leur portée. Il faudra donc battre Mulhouse et Béziers chez elles, Albi et Le Cannet à domicile. Les Rochettoises en sont capables... »

Q : - Que pensez-vous du championnat actuel ?

R : «Le niveau me paraît plus homogène que les saisons précédentes. En effet beaucoup d'équipes se sont renforcées par des joueuses étrangères de valeur et il n'y a plus guère de matches vraiment faciles. Ce qui n'est d'ailleurs pas pour me déplaire car j'aime bien quand les rencontres sont serrées et le résultat incertain. En un sens je suis plus spectatrice que supportrice. Même si j'applaudis sans retenue les belles actions de l'équipe locale...»

Q : - Quelles sont les joueuses du cru que vous préférez ?

R : «A vrai dire je n'ai pas de préférence pour une joueuse plutôt qu'une autre. Etant entendu que dans un jeu collectif comme le volley chacun a son rôle à tenir et que celui des unes est parfois plus obscur par rapport aux autres. Enfin, si vous y tenez, sachez que j'apprécie beaucoup la sérénité mais aussi l'efficacité de Katre Laanes qui occupe la place d'Anna Rybaczewski et s'acquitte de cette tâche de mieux en mieux. Et, croyez-moi, ce n'est pas un cadeau que son entraîneur lui a fait. J'avais beaucoup d'admiration pour la capitaine de l'équipe de France qui avait fait ses premiers pas à ce niveau devant mes yeux. Lucia Hatnova me plaît elle aussi beaucoup en raison de son punch en attaque et au service. Quant à la jeune joueuse camerounaise (Rebecca Ngo-Nkot...) j'ai remarqué qu'elle avait des qualités physiques exceptionnelles. Selon moi elle devrait éclater au cours des prochaines sorties. Mais, je le répète, j'aime surtout dans le volley son côté collectif dans lequel viennent se fondre des individualités aux qualités très différentes. C'était aussi mon opinion lorsque je jouais au basket et au handball...»

Q- Regrettez-vous que, à votre époque, le basket n'ait pas été professionnel comme le volley actuellement ?

«Un peu car j'aurai sans doute pu continuer ma carrière sportive un peu plus longtemps et à un plus haut niveau. Mais, de mon temps c'est-à-dire il y a trente cinq ou quarante ans, il ne me serait pas venu à l'esprit de jouer pour de l'argent. D'ailleurs, faute de moyens financiers suffisants, nous devions même y mettre de notre poche pour financer certains voyages. Si j'envie un peu les joueuses actuelles, qui peuvent se consacrer sans retenue à leur passion, je ne suis pas pour autant jalouse d'elles. Et je me dis que c'est tant mieux pour elles. Et puis, avec le nombre de matches qu'elles disputent, les entraînements quotidiens et les déplacements elles n'ont pas volé leurs salaires... »

SOUS TOUTES LES COUTURES

SA FAMILLE- Françoise appartient à une famille de sportifs très connus dans la région melunaise. Sa mère, Jeanne (anciennement coiffeuse rue Saint-Aspais à Melun) est en effet la sœur de Suzanne qui, avec son mari Gabriel, a été pendant des décennies dirigeante de l'U.S. Melun/football. Quant à Claude Poirieux, son cousin, il est l'actuel directeur administratif du district Sud de Football.

SA PROFESSION- Après avoir suivi une formation d'infirmière elle est actuellement cadre hospitalier à l'hôpital Marc-Jacquet de Melun. A deux pas de son domicile de Vaux le Pénil...

SES ETUDES- Au collège des Capucins puis au lycée Jacques Amyot à Melun. Un an au C.R.E.P.S. par la suite avant un changement d'orientation (école d'infirmière).

SA CARRIERE SPORTIVE- Début au basket à l'U.S. Melun à l'âge de 8 ans. Elle passe ensuite à l'Entente sportive de Dammarie/Melun où elle devient vice championne de France junior. Elle est, aussi, internationale junior et espoir avant de pratiquer le handball au lycée J. Amyot et à l'U.S. Melun. Elle fait ensuite le choix du basket mais arrête prématurément sa carrière sportive en raison de ses obligations professionnelles.

SES COEQUIPIERES : Odile Reisler, Elisabeth Maréchal, Martine Robardet, Danièle Morin, Patricia Fromentin, Jeannine Mandiak.

SES ENTRAINEURS : Jean-Claude Lerate (U.S. Melun), Pierre Fô (E.S.D.C.M.) et Annick Prunes (C.S. Fontainebleau) en basket, Liliane Druart (U.S. Melun) en handball.

SES CLUBS : U.S. Melun (basket et handball), E.S. Dammarie/Melun (basket), Orly (basket en Nationale 1), C.S. Fontainebleau (basket) et U.S. Vaux-le-Pénil (tennis).

SES AUTRES SPORTS : La randonnée pédestre en forêt de Fontainebleau.

SES PREFERENCES SPORTIVES : L'Athlétisme (mondial 2003), le tennis (Open gaz de France 2007) et le Rugby (le «seul sport où l'on avance en se passant la balle en arrière...»)

SES MEILLEURS SOUVENIRS SPORTIFS : Un stage national à Boulouris avec Colette Passemard. Un match en lever de rideau de France - Chine à Coubertin (« Nous avons pris trente points dans la musette...»). Les victoires sur Orly et Marseille en quart et demie finale du championnat de France junior avant la finale perdue contre le P.U.C. Les tournées à travers l'Europe avec le C.S. Fontainebleau (Espagne, Portugal, Suède, Finlande, Hongrie, Yougoslavie, Pays-Bas...).

SES PASSE-TEMPS : Le cinéma (souvent), la lecture (de temps en temps), les retransmissions sportives à la télévision (handball, rugby, basket et athlétisme).

SES DERNIERS FILMS VUS EN SALLE : «La vie des autres» (en version originale) et «Les Infiltrés».

SES ACTEURS PREFERES : Lino Ventura, Leonardo Di Caprio.

Le périple européen des Chouettes en Suisse

Décidemment, on a beau essayer de tout prévoir, il y a des événements imprévisibles.

Les Chouettes parties à 6h du matin, le vendredi 5 janvier, étaient bien décidées à faire entendre leurs encouragements lors des matchs disputés à Schaffhausen (Suisse), contre les équipes de Pico (Portugal) Markopoulo (Grèce) et Kanti l'équipe locale.

A notre arrivée pas de souci majeur, on nous laisse entrer avec « grosse caisse et autre trompette » du parfait supporter. Après avoir testé les différentes façons de faire du bruit, les autorités suisses sont venues nous prier de bien vouloir cesser nos encouragements prétextant que l'environnement du gymnase ne se prêtait pas à ce genre de manifestation phonique et qu'il y avait des chevaux à proximité.

Une délégation de Chouettes Supporters est ressortie du complexe sportif pour vérifier si les dires étaient exacts. Après une inspection des lieux pas de haras en vue et pas la moindre petite bête susceptible d'être importunée. Nous aurait-on menti ???

Notre soutien reprit donc avec l'appui des personnalités rochettoises présentes au tournoi. Une jeune femme, déléguée par le staff suisse et parlant un français très correct nous demanda de cesser le bruit (ne jouerions nous pas contre l'équipe locale, par hasard ?) En clair, pas de trompe sonore ni de grosse caisse, seules sont autorisés « les claquettes et nos voix ».

Bon d'accord ... mais les claquettes sur le bois des sièges, cela fait quand même du bruit et même si le club suisse n'est pas content, nous avons tenu notre promesse de ne pas nous servir du tambour.

Après ce match perdu contre Schaffhausen et un arbitrage très favorable aux suisses, nous repartons déçus mais bien décidés à nous restaurer pour revenir dès le lendemain en pleine forme.



Vous avez dit : « accueillants les Suisses ! ».

A partir de 21 heures tout est fermé et cela devient difficile de dîner. Après bien des recherches, nous avons réussi à trouver une pizzeria ouverte et heureusement qu'il y avait des Italiens pour nous sauver la mise. Nous repartons vers l'Allemagne vers minuit, car notre hôtel se trouve juste à la frontière mais coté allemand où les prix sont plus abordables pour notre association. Les douaniers voyant arriver trois voitures immatriculées en France se méfient et le résultat est immédiat : contrôle des papiers de chaque Chouette avec interdiction de sortir des voitures. Après la Russie et la vérification très poussée de nos passeports, nous pensions avoir connu le pire mais les helvétiques sont aussi des gens très pointilleux.

Le deuxième jour, à notre arrivée nous trouvons sur la porte, un dessin représentant un tambour barré et synonyme d'interdiction d'après nous, mais ils nous laissent apporter notre matériel à l'intérieur du gymnase sans problème. Peu après, un dirigeant suisse vient nous confisquer les baguettes et nous ordonne de ne plus faire le moindre bruit. Vous pouvez seulement chanter, nous dit-on.

Le président du club de volley rochettois, Michel Bourreau, parle et on nous les rend mais contre la promesse de ne pas les utiliser. Depuis plusieurs saisons, nous sillonnons l'Europe (Allemagne, Espagne, Italie, Portugal, Belgique, Grèce, Pays-Bas et Russie) mais jamais on nous a interdit de supporter nos joueuses.

Le troisième jour, le calcul est sans appel : il faut gagner 3-0, sinon c'en est fini de la Coupe d'Europe. Le suspens est à son comble mais hélas la Rochette ne gagne que 3-1. Les nombreux Rochettois venus encourager leur équipe repartent le cœur gros.

A noter pour finir que nous avons, au cours de notre voyage, visité un très beau monastère, traversé des villes aux maisons décorées de façon magnifique et admiré les chutes du Rhin, fierté de la ville de Schaffhausen.

Le 07 janvier 2007, le rêve européen s'achève.



La
Dragée d'Or

BAPTÊMES - COMMUNIONS - MARIAGES
Tél : 01.64.37.27.62
2, rue du Miroir - 77000 MELUN

(Parvis de l'Eglise Saint-Aspais)

TOUT CE QUI CONCERNE LA CONFISERIE, LA CHOCOLATERIE ET LES DRAGÉES. Notre devise : QUALITÉ ET PRÉSENTATION



Agence de Melun - La Rochette

Place de l'Ermitage 77000 MELUN

Face au palais de Justice



71 avenue du général Leclerc
77000 LA ROCHELETTE
Ouvert 7j/7 de 11h à 23h